

**Anschießen, oder auch "Saisonopening".**

**Wie soll das in Asendorf gehen?**

Also haben wir uns zu einer Besprechung mit dem Vorstand getroffen.

Uns war schnell klar, dass nur mit einigen Neuerungen das Interesse der Schützen geweckt werden kann, um den beschwerlichen Weg über den Asendorfer Berg auch zu schaffen.

Erste Neuerung:

Es musste ein Einladungsflyer her, der so völlig aus dem bekannten Rahmen fällt und nach der Veröffentlichung auch für Gesprächsstoff sorgt (das ist auch gelungen).

Zweite Neuerung:

Normalerweise findet unser Anschießen ja immer auf einem Sonntagvormittag statt. Das geht derzeit in Asendorf nicht. Also blieb uns nur ein Freitagabend.

Dritte Neuerung:

Die Frauen haben eine Knobelecke eingerichtet, die super aufgenommen worden ist. Wir freuen uns schon auf den nächsten Knobelabend.

**Vierte und wichtigste Neuerung:**

**Der Vorstand gibt einen aus.**

Zum Anschießen konnten wir als Schießkommission den Volksbankorden, Milleniumsorden und den neuen Jubiläumsorden anbieten, wobei der VB-Orden nur beim Anschießen geschossen und erreicht werden kann.

Das ebenfalls durchgeführte Glücksschießen wurde wieder super angenommen und ist durch die Chancengleichheit immer für eine Überraschung gut.

Wir haben den Durchschnitt aller geschossenen Ergebnisse errechnet und ermittelt, wer mit seinem Ergebnis am dichtesten lag.

**Glückliche Gewinnerin** ist **Carmen Peters** geworden! Die weiteren Preise gingen an:

- 2 Tim Claußen
- 3 Dirk Röber
- 4 Uwe Witte
- 5 Susann Koop
- 6 Thomas Kruse
- 7 Nico Lorange
- 8 Bernd Meyn
- 9 Jens Groth
- 10 Angelika Meyer
- 11 Udo Peters
- 12 Robert Weidner

13 Manuela Verseemann

14 Felix Bennett

Um die Preise für die Gewinner hatte sich Sven Hatesuer mittels Sponsoring gekümmert.

Fazit:

Eine gelungene Veranstaltung, zu der wir 45 Schützen/innen in Asendorf begrüßen konnten.

Ralf & Gunnar